

173	UTBM service communication	Le Pays	29 Mai 2012
		Belfort	FIMU - festival international de musique universitaire - Gazette - bénévolat

Échos

Une Gazette par intermittence

La Gazette du Fimu, réalisée par des étudiants pendant le festival, n'est pas parue tous les jours cette année. Héloïse Pouy, responsable de l'équipe presse des étudiants de l'UTBM, a rencontré trop de difficultés pour cela.

Un numéro 1 est paru samedi, pour annoncer le festival et rendre hommage à Jean-Albert Gaertner. Le n° 2 n'est sorti qu'hier, après un trou d'air dimanche. Au sommaire, deux comptes rendus de concerts et un article sur le travail des bénévoles. Ceux de l'équipe presse « *n'ont pas de tee-shirts d'une couleur particulière, sont camouflés dans la foule, certains n'ont même pas de badge, mais ils n'en restent pas moins des bénévoles* », peut-on aussi lire dans les remerciements.